

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CDMX

## ENCABEZA AZCAPOTZALCO PELEAS FAMILIARES Y VECINALES, SEGÚN EL INEGI 14

VAN MÁS DE MIL CASOS DE VIOLENCIA FAMILIAR

# ENCABEZA AZCAPO LAS PELEAS ENTRE VECINOS

Junto con la Cuauhtémoc, son las alcaldías con más enfrentamientos, de acuerdo con datos del INEGI

ÓSCAR REYES  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La alcaldía Azcapotzalco, ubicada al norte de la Ciudad de México, es una de las demarcaciones con más peleas vecinales o familiares. Así lo revelaron los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), consultados por Diario Basta!, los cuales indican que Cuauhtémoc y Azcapotzalco, presentan 64.9 y 58.7% de los “conflictos o enfrentamientos de manera directa”.

Estas cifras revelan que las peleas se dieron entre familiares, vecinos, compañeros de trabajo o escuela, así como con autoridades de Gobierno. El estudio del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) también dio a conocer que Xochimilco es otra de las alcaldías con más conflictos de este tipo al acumular 56.7 por ciento.

En el caso de la percepción de inseguridad, el ENSU informó que Azcapotzalco tiene 50.6 puntos hasta septiembre de 2024, lo que significa una disminución de 16.4, ya que para junio de este año presentaba 67 por ciento.

### Delitos contra la familia

De enero a septiembre de este año, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) registró mil 179 casos de delitos contra la familia en la alcaldía Azcapotzalco.

De acuerdo con el Conse-

jo Nacional de Población (CONAPO), este tipo de violencia se puede manifestar como abuso psicológicos, sexual, económico y se registra entre personas relacionadas afectivamente dentro del hogar.

El mes que registró más casos de violencia familiar fue mayo al sumar 164 casos, como lo señala los datos de la Fiscalía capitalina.

## VIOLENCIA



· Se puede manifestar como abuso psicológico, sexual y económico





· Mayo fue el mes con más casos al registrar un total de 164





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC